

Le Premier ministre appelle à la vigilance face à la détérioration des conditions météorologiques



La Havane, 16 décembre (RHC) Manuel Marrero Cruz, le Premier ministre cubain, a appelé samedi la population à rester informée face à la détérioration des conditions météorologiques prévue pour ce week-end.

Par le biais de son compte sur le réseau social X, le chef du gouvernement cubain a exhorté les citoyens à se conformer aux indications des autorités locales et à être attentifs aux prévisions de pluie, d'orages et d'inondations côtières.

L'Institut de météorologie a signalé la formation d'une dépression extratropicale dans le golfe du Mexique le vendredi 15 décembre, qui se déplacera vers le nord-est, vers la partie nord de la péninsule de Floride et maintiendra son influence au cours des prochains jours sur la région occidentale de Cuba.

Il a ajouté qu'il provoquera une détérioration des conditions météorologiques avec des vents de la région sud assez forts, ce qui provoquera des inondations côtières dans les zones de basse altitude de la côte sud des provinces occidentales.

La bande de nuages préfrontaux produira des averses, de la pluie et des orages qui pourraient devenir forts et intenses dans certaines localités. La possibilité d'orages locaux violents n'est pas exclue, explique le texte. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/342267-le-premier-ministre-appelle-a-la-vigilance-face-a-la-deterioration-des-conditions-meteorologiques>



Radio Habana Cuba